

Gobierno no liberará extremistas en Bogotá

Bogotá, marzo 19 (Latin). La posibilidad de una rápida reanudación del diálogo entre el gobierno colombiano y los guerrilleros que ocupan la embajada dominicana parecía hoy más remota, luego que el canciller Diego Uribe Vargas ratificó el rechazo oficial a la liberación de extremistas detenidos.

En una alocución por radio y televisión, Uribe Vargas señaló ayer que el gobierno no pondrá en libertad a los guerrilleros presos cuya excarcelación es exigida por los miembros del "Movimiento 19 de Abril" (M-19), que el 27 de febrero ocuparon violentamente la sede diplomática.

El comando subversivo, que mantiene como rehenes a 11 embajadores, dos encargados de negocios y a unas 17 personas más, también exigió como rescate 50 millo-

nes de dólares, cifra que habría reducido a 10 millones, según fuentes diplomáticas.

El ejecutivo no puede decretar, por sí y ante sí, la libertad de las personas detenidas con arreglo a las formalidades legales", afirmó el canciller.

"Los presos en Colombia no son de orden del gobierno, sino de los jueces competentes", agregó.

Uribe Vargas definió como "delincuentes comunes que ellos calificar de políticos" a los presos cuya liberación exigen los extremistas.

El canciller informó que los extremistas hicieron llegar al gobierno una lista de 28 nombres que, según ellos, son guerrilleros cuya liberación consideran "indiscutible".

Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA. Amsterdam, Holanda, marzo 19 (AP). El Rey Juan Carlos, de España, y la Reina Juliana de Holanda, arriban al Palacio Dam, en Holanda. Es el primer día de visita del Rey español. A la derecha, la Princesa Beatriz, quien sucederá a su madre en el trono el 30 de abril.

Gobierno de Cossiga renuncia en Italia

Roma, marzo 19 (DPA). El gobierno italiano encabezado por el democristiano Francesco Cossiga presentó la dimisión a últimas horas de hoy, después de haber perdido su base parlamentaria, al retirar el apoyo socialistas y republicanos.

El gobierno de Cossiga, que fue constituido en agosto de 1979, estaba for-

mado por democristianos, socialdemócratas y liberales.

Cossiga presentó hoy la cuestión de confianza, pero se renunció a una votación en el Parlamento, al evidenciarse en el debate que el gobierno carecía de suficiente respaldo parlamentario. La presentación de la cuestión de confianza

Pasa a la página 58



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SONRIE. Bogotá, Colombia, marzo 19 (AP). A pesar de la tensión causada por la ocupación de la embajada de la República Dominicana, en Bogotá, el estado de ánimo de un policía militar le produce una sonrisa.

PANAM cancela operaciones en Santo Domingo

Santo Domingo, marzo 19 (UPI). La cancelación de las operaciones de la aerolínea Pan American World Airways afectará a la República Dominicana con unos 100.000 asientos que anualmente son cubiertos por esa empresa en sus rutas Santo Domingo-Puerto Prince-

Pasa a la página 30

Sandinistas firman acuerdos con Rusia

Moscú, marzo 19 (DPA). Con la firma de varios acuerdos de cooperación terminaron las conversaciones de la delegación de Nicaragua en la capital soviética, comunicó hoy la agencia de noticias TASS.

Entre los acuerdos se encuentra un programa estableciendo relaciones entre el Partido Comunista de la URSS y el Frente Sandinista de Liberación

Nacional (FSLN), de Nicaragua, informó la agencia informativa soviética.

También se acordaron protocolos estableciendo misiones comerciales en ambos países, un protocolo sobre exportación de armas, un acuerdo consular, así como contratos de cooperación científica y técnica, de cooperación cultural y de tráfico aéreo.

Conformó la delegación Pasa a la página 58

Rusia con mayor flota naval aventaja a OTAN

Londres, marzo 10 (UPI). La flota de aerodeslizadores de la Unión Soviética es mayor que la de los 15 países miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte tomados en conjunto, según dijo la prestigiosa publicación "Jane's" en su nuevo libro sobre los barcos que navegan por sobre la superficie del mar.

En el prefacio de la edición de 1980 del libro, el director de Jane's, Roy McLeavey, criticó la decisión del gobierno norteamericano de abandonar el proyecto para la construcción de un aerodeslizador de 3.000 toneladas

para la marina, "que habría sentado las bases para la primera marina del mundo capaz de navegar a 80 nudos".

"El programa, que en otro tiempo prometía revolucionar el transporte marítimo, parece por el momento condenado al olvido", dijo Jane's.

Al revisar el progreso soviético en este campo, Jane's señaló: "Hace 20 años, cuando los expertos en defensa empezaron a predecir el eventual empleo generalizado de los aerodeslizadores, pocos creían que cuando se llegara a la década del 80 la Unión Soviética sería el país que Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AYUDA. Boston, marzo 19 (AP). Rose Fortier, trata de obtener aire, después que fue rescatada de su casa en Boston por los bomberos. Un incendio consumió un edificio de apartamentos.

Altibajos en la Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 19 (AP). El mercado experimentó altibajos que le impidieron extender la recuperación iniciada ayer.

Las transacciones fueron moderadamente activas.

Los analistas dijeron que los inversionistas se vieron alentados por la recuperación del mercado registrada ayer, cuando el

Pasa a la página 30

Crean bola de nieve se estrelló en Rusia

Los Angeles, 19 marzo (AP). Una bola de nieve gigantesca, en realidad un cometa de los confines del sistema solar, podría haberse estrellado en un bosque soviético hace 72 años con la fuerza de diez millones de toneladas de TNT, dijeron dos geofísicos.

Thomas J. Ahrens y John O'Keefe, del Instituto de Tecnología del estado de California, reseñaron hoy su investigación sobre la teoría del cometa hoy en una conferencia científica lunar y planetaria en la ciudad de Hous-

ton. La teoría de la bola de

nieve ya había sido propuesta, pero los investigadores tienen ahora evidencia, producto de estudios con computadoras, para probar su tesis.

El estudio es parte de un esfuerzo científico para explicar la gran explosión en Tunguska, Siberia. En una entrevista telefónica, Ahrens dijo que la explosión del 30 de junio de 1908 aplastó árboles en varios centenares de kilómetros a la redonda y se oyó a más de 1.000 kilómetros de distancia.

"Fue realmente una Pasa a la página 58



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVA PARED. Berlín, marzo 19 (AP). Obreros de Alemania Oriental demueven parte de un edificio de apartamentos, de la pre-guerra, para dejar sitio donde será construida una nueva sección del famoso Muro de la Vergüenza, que divide la ex capital alemana en Oriental

y Occidental. La nueva sección es contruida en la Bernauer Strasse, donde las ruinas de la guerra virtualmente formaron el muro. La pared de concreto, derecha, ubicada varios metros dentro del sector Oriental para prevenir escapen ciudadanos alemanes.

Cubanos buscan asilo embajada de Venezuela

Caracas, marzo 19 (UPI). Seis cubanos buscaron asilo en la embajada de Venezuela en La Habana, elevando a 15 el número de asilados que se encuentran allí, según confirmó hoy el canciller José Alberto Zambrano.

Este fue el primer intento de asilo exitoso de cubanos durante 1980. En la sede diplomática se encuentran desde diciembre otros nueve, a quienes el gobierno cubano se ha negado otorgarle salvoconducto expresando que se trata de delincuentes comunes.

El nuevo grupo de asilados está compuesto por dos matrimonios y dos

niños, dijo Zambrano Velasco.

Agregó que "de acuerdo con los informes que tenemos, los asilados irrumpieron por la puerta lateral del edificio a bordo de una camioneta perteneciente a la Compañía de Electricidad de Cuba, que había sido especialmente acondicionada con planchas de acero".

"Al producirse el hecho, según tenemos entendido, se produjeron disparos de armas de fuego de los guardias cubanos que custodian el edificio, pero esos disparos cesaron al hacer acto de presencia en una puerta uno de los fun-

Pasa a la página 30